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Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é 
realizada a Trigésima Sessão Solene, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 

Legislatura, em homenagem ao “Dia do Panathlon no Município de Santo André”. Às 

dezenove horas e cinquenta e três minutos, o Presidente da Mesa de Honra, Vereador 
Almir Roberto Cicote (Cicote), declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a 
presença dos Vereadores Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) e Pedro Luiz Mattos 
Silva Botaro (Pedrinho Botaro) e das seguintes autoridades compondo a Mesa de Honra: 
Sra. Regina Célia César, Coordenadora da Unidade de Assuntos Institucionais e 
Comunitários, representando o Sr. Paulo Serra, Prefeito do Município de Santo André; 
Professor Fábio Penha Guerra, Presidente do Panathlon Club Santo André; e Vereador 
Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes). A Corporação Musical Lira de Santo André, 
sob a regência do Maestro Claurício Cipryano, executa o Hino Nacional e o Hino de Santo 
André. Registradas as presenças: Sr. Rafael Maffei, representando o Sr. Alex Manente, 
Deputado Federal; e Sr. Lino Antonio Vezzá, Ex-Presidente do Panathlon Club Santo 
André. É exibido vídeo em homenagem ao Dia do Panathlon. O orador oficial da Casa, 

Vereador Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) ocupa a tribuna. Inicia dizendo 
que falar do esporte é algo que o deixa muito feliz, além da importância de parcerias com 
a administração. Fala que atualmente as pessoas estão isoladas em seus condomínios, 
sem espaço para esportes, somente em jogos eletrônicos, por isso, é preciso fomentar os 
esportes, com todos os ensinamentos que proporcionam, principalmente a disciplina. Cita 
que no Brasil, foi trazido por Henrique Nicolini, o Panathlon São Paulo, em 7 de agosto de 
1974, os quais comungavam a ideia de que o esporte é um catalisador de laços de união 
entre pessoas e nações, procurando fortalecer e difundir esses ideais em várias regiões 
do Brasil. Salienta várias ações e projetos realizados pelo Panathlon, que mostram a 
grandeza dessa instituição. Abre-se espaço, na solenidade, para a entrega de medalhas 
comemorativas aos 26 anos de Fundação do Clube, além de certificados em homenagem 

a alguns profissionais, com os seguintes dizeres: “O Panathlon Club de Santo André, 

comemorando seus 26 anos de fundação, em sessão solene na Câmara Municipal 

desta cidade, presta homenagem com este certificado de honra ao mérito pelos 

relevantes serviços prestados ao longo de sua vida profissional em prol da 

melhoria da qualidade de vida da nossa população.” Receberam as homenagens: 
Adeílson de Oliveira, Adiel Prado, Genival Guerra Gomes, Ailton Cardoso da Silva, Carlos 
Alberto Seixas, Dagoberto Castro e Silva, Edilson Guimarães Baroni, Gino Fernando 
Salério, Luiz Hilário de Moraes, Nilson Esídio, Breno Alessi dos Reis, Danilo Paulino da 
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Rocha e Lino Antonio Vezza. O Professor Fábio Penha Guerra entrega uma homenagem 
aos Vereadores Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) e Almir Roberto Cicote 
(Cicote). No segundo bloco de homenagens, são entregues certificados e broches do 
Panathlon: à Dra. Dinah Zekcer, representada pelo Sr. Márcio Tubarão, Coordenador dos 
CESAs, Alex Moura Sobrinho, Cícero Silva, Claudemir Pereira dos Santos, Cristiano 
Soncin Carrion, Danilo Wilian Silva, Marcelo Silva Santos, Márcio Tubarão, Marco Aurélio 
Ribeiro, Orlando de Queiroz Rodrigues, Otávio Domingo Lunardi, Ricardo Ricci Uvinha, 
José Airtom Marques, Marcelo Ricci Uvinha, Miguel Fagundes, Fábio Bezza, André 
Modeneze, André Moreno Vargas, Edvaldo Canus, Frederico Paukoski Wilche, Maércio 
Machado de Paula, Maurício José Teixeira, Wagner Gomes Pereira, Walter Dias Ribeiro, 
Adriano Ferreira Luz, Aline Beselga Guerra, Anselmo de Oliveira, Arlete Gonçalves Dias, 
Dra. Camille Ellene Egídio, Diego Beselga Guerra, Fernando Côrrea Manarim, Irineu João 
da Silva, José Gildemar de Carvalho, Leonardo Sanches Pavanelli, Luiz Carlos Pereira, 
Marcelo da Cruz Ferreira, Marcio Alexandre Silva Monte, Maria José Matavelli Targher, 
Patrícia Perina Rodrigues Wandeur, Rafael Lardieri Júnior, Rodrigo Pavão, Rogério 
Dionízio, Dr. Sebastião Fernando Pacini Neves, representado pelo Sr. Edvaldo Canus, e 
Tainá Rodrigues Wandeur. O Prof. Fábio Penha Guerra estende uma homenagem a Sra. 

Regina Célia César. O Sr. Fábio Penha Guerra ocupa a tribuna e diz que é jargão 
considerar o esporte como um instrumento de inclusão social, que une gerações, pois 
para os mais jovens, o esporte amadurece e para os mais idosos, o esporte rejuvenesce. 
Comenta que o vídeo mostrou o esforço e participação de todos, e que o esporte 
economiza políticas públicas de saúde e segurança. Fala que o esporte enfatiza o grupo 
e toda uma comissão técnica, atletas e torcedores na conquista de um resultado, que não 
é somente a vitória, mas uma conquista pessoal. Justificam a ausência, bem como 
cumprimentam pelo evento: Sr. Orlando Morando, Prefeito do Município de São Bernardo 
do Campo e Presidente do Consórcio Intermunicipal do Grande ABC; Dr. Rubens 
Fernando Ribas, Delegado da Receita Federal do Brasil no município de Santo André; e 
Dr. Desiré Carlos Callegari, Superintendente do Hospital Estadual Mário Covas. Passa-se 
a uma apresentação esportiva de Kata Yantsu, com o Shihan Otávio Domingo Lunardi, 
faixa preta 5º Dan de Karatê de Contato Kyoukushin da Organização Ikok Sosai. Em 

seguida, a Sra. Regina Célia César, representando o Prefeito Paulo Serra, ocupa a 
Tribuna e agradece o trabalho do Sr. Fábio Penha Guerra, concordando que a gestão 
pública é feita por várias mãos, por isso, coloca a Prefeitura de portas abertas a todos 
para discutir melhorias nos esportes. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) faz as 

considerações e os agradecimentos finais e encerra a sessão às vinte horas e 

cinquenta e nove minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e 

Atas, a presente Ata, que lida e achada conforme segue assinada pela presidência e pelas 
secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária do dia três de outubro de dois mil e 
dezessete. 
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